

# Außengeländer der Kölner Selbsthilfe e.V.

---

*Von Peter Simon*

24. Mai 2019, 10:10

## Verschönerung des Grillplatzes im Ort

Wir werden in Zusammenarbeit mit der Kölner Selbsthilfe e.V. für die Kindern in unserem Stadtteil im Außengelände wieder einen Platz schaffen, an dem sie gerne Zeit verbringen.

Die Kölner Selbsthilfe e.V. in ein Verein, der sich im offenen Kinder- und Jugendbereich für Menschen in Köln-Longerich einsetzt. Kinder kommen hier hin machen Hausaufgaben, nehmen am Ferienprogramm teil oder chillen einfach.

Wir von der Pfarrjugend St. Dionysius wollen nun dort im mit anpacken, wo es in den letzten Jahren an Zeit oder Kraft gefehlt hat. Eine Chillecke im Außenbereich ist unser größtes Projekt, aber auch soll das Holzhaus gestrichen werden und das Gelände von Müll befreit werden.